
 

６月１７日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

田中しんすけ 
（市民クラブ） 

○外国人観光客の地域商店街への誘致促進について 
○民泊について 

【一問一答】 
川上 晋平 
（自民党） 

○中小企業の振興について 
○志賀島活性化構想について 

【一問一答】 
大石 修二 
（公明党） 

○保育所への待機児童・未入所児童対策について 
○中学校での部活動顧問教員の負担軽減策について 
  【一問一答】 

稲員 稔夫 
（自民党） 

○緊急時にＡＥＤが使用できるための取組みについて 
○地域における移動支援について 

【一括質問・一括答弁】 

調 崇史 
（自民党） 

○教科書採択について 
・謝礼等の受け取り問題 
・採択された中学の歴史教科書について 
・採択そのものの在り方の問題 

○子どもの貧困と食の問題について 
【一問一答】 

荒木 龍昇 
（緑とネット） 

○西新・藤崎地区の活性化について 
【一問一答】 

川口 浩 
（無所属） 

○本市財政の状況について 
○附置義務駐車場制度の見直しについて 

【一括質問・一括答弁】 
新村まさる 
（無所属） 

○本市の国際交流事業について 
 ・姉妹都市または分野型ＭＯＵについて 
 ・中長期のグランドビジョンの具体性について 
 ・ＡＳＥＡＮ諸国または各都市との交流・連携について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 




